学校だより

令和3年(2021年)夏休み号 全児童数549人(7/12現在) 豊中市立 東泉丘 小学校 校長 河上 洋介



1学期をふりかえって

保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげをもちまして、1学期の教育活動を無事に終えることができました。ありがとうございます。学校だより4月号にて、今年度はなるべく行事を実施する方向で検討していくことをお伝えしていたところですが、大阪において新型コロナウイルスの感染が拡大したことにより、1学期に予定していた様々な行事等が延期または中止せざるを得ない状況となりました。子どもたちにとっても、また保護者の皆様にとっても、申し訳ないことと感じています。感染拡大防止の観点からご理解くださいますようお願いいたします。2学期以降は状況がよくなれば、なるべく行事を実施していきたいと思っています。実施にあたっては、マスクの着用や、手洗い、消毒、密を避けること、給食中にお話をしないこと、朝の健康観察といった、学校生活の中での基本的な感染防止対策をしっかりとしていくことが欠かせません。加えて、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただくことも欠かせないと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

2 学期も本校の目指す学校像「ひとりひとりが輝く楽しい学校」を子ども達や保護者の皆様とも共有しながら、日々の教育活動を進めていきたいと考えています。4 月号でもお伝えしていますが、学校では、子どもたちの輝きを見逃すことなく、認め励ますことを大切にしたいと考えています。また、子どもたちの「わくわく」や「どきどき」を大切にすることで、学校生活や学習活動が楽しいものとなるよう工夫をしていきたいと考えています。同時に、仲間づくりや集団づくりを進め、子ども同士がつながり、お互いの輝きを認め合い、高め合うことができるようにしたいと考えています。

保護者の皆様には、本校の目指す学校像を実現するために、お子様の基本的な生活習慣に 配慮いただくこと、お子様を認め励ましていただくことの2点について、引き続きよろしく お願いいたします。

さて、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。子ども達が規則正しい生活を送れるよう、ご家庭での配慮をお願いします。食事を3食しっかりと食べること、睡眠を十分にとること等、規則正しい生活は、感染症対策や熱中症対策の基本でもあります。時間を決めて家庭学習をすることも大切です。夏休み前に学校でも子どもたちに話をしますが、ご家庭でも夏休みの過ごし方についてお子様と話し合ってください。また、夏休みにはぜひお子様といっしょに読書に親しんでください。7月6日(火)の全校朝会で子どもたちに伝えていますが、子ども同士のお金のトラブルに巻き込まれないよう、不必要なお金を持ち歩かないことや、お金のトラブルで困ったこと、気になることがあれば大人に言うこと等、ご家庭でも話をしてください。

<連絡やお願い>

- ・夏季休業中も、もしPCR検査を受検することになった場合は、これまで通り学校あてご連絡ください。
- ・先日配付した「夏季休業中の「学校閉庁日」実施について」にてお知らせしたとおり、今年度は、8月12日(木)と13日(金)の平日2日間を学校閉庁日としています。来客や電話の対応はできません。
- ・学校だより6月号でお知らせしたとおり、本日は通知表をお渡ししていません。年間2回お渡しするうち、1回目は9月24日(金)を予定しています。
- ・4月22日付「年間行事予定」にてお知らせしている通り、6年修学旅行は9月6日(月) \sim 7日(火)に、5年林間学舎は9月2日(木) \sim 3日(金)にそれぞれ延期し、感染防止対策を徹底したうえで実施予定です。万一、中止せざるを得ない状況になった場合は、改めてお知らせいたします。
- ・授業参観、学級懇談会を1、4、5年生は9月9日(木)、2、3、6年生は10日(金) に予定しています。詳細は別紙にてお知らせしています。お忙しいところ恐れ入りますがご 予定ください。参加にあたっては、感染拡大防止にかかる対策にご協力をお願いします。
- ・7月16日付「夏季休業中のご家庭でのタブレット活用について」にてお願いしているとおり、お子様が夏季休業中にタブレットと充電ケーブルを持ち帰ります。家庭学習等でご活用ください。

PTA·教職員救命講習会



教職員、PTAを対象とした救命講習会が7月9日(金)15時半から17時まで、体育館にて実施されました。1人に1体ずつ人形を準備いただき、実技講習も行いました。参加いただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。なお、7月2日(金)の3時間目には、5年生を対象としたジュニア救命講習会が開催されています。

きらっと輝くわかたけっ子

- ・1年生の教室で、校長先生と国語の教科書に載っているお話の一部分を覚えて発表する学習をしているときに「まちがってもいいんだよ。」「そうだよ。チャレンジだからいいんだよ。」と友達を優しく励ましてくれる子どもたちがいました。うれしかったです。
- ・7月13日(火)の朝の時間に子どもたちみんなで折り鶴を折りました。1年生のクラスでお手伝いをしていた6年生が、手が止まっている1年生を見つけてさっと動いて助けに行ってくれていたので、たのもしかったです。折り鶴は修学旅行に持って行きます。

本校の目指す学校像「ひとりひとりが輝く楽しい学校」